
議事録 

令和６年度 第２回 田無小学校運営協議会（発言者ごとの要点記録） 

日時：令和６年６月 18日（火）15時 30分～16時 45分 

場所：田無小学校ランチルーム 

出席：委員７名、学校関係者５名 

欠席：委員３名 

司会より  

 委員７名の出席により本会議は成立 

 配布資料確認 

次第１ 校長挨拶 

 ６時間目の授業を参観していただいた。普段の子どもたちの様子を見ていただいた。 

 体育学習公開も無事終えることができた。保護者の参観場所に本校舎３階のギャラリーを開放し

た。実施方法を工夫しながら改善し取り組んでいる。 

次第２ 令和６年度第１回議事録について 

 第１回学校運営協議会の議事録について内容を確認 

⇒ 次第４の部分に「三和会でも今年度数回取り組んでいく。」を追加する。 

 今後ホームページを用いて公開していく。 

次第３ 学校評価について 

 学校評価の内容については資料参照。 

 この内容で学校評価を実施しながら、結果を随時報告していく。 

次第４ 教員公募について 

【校長より】 

 学校運営協議会として、教育委員会に「田無小学校としてどんな教員に来てもらいたいか」

を意見することができる。 

 来年度の人事については、不透明な部分が多い。学級の増減の見通しが立たないためである。 

【委員より】 

 資料にある学校が求める教師像の①～③で十分であると感じる。田無小学校や東京都内にど

のような先生方がいるのかよく分からない部分はあるが、西村副校長先生のような相手の話

に傾聴しながらも、自分が言わんとすることをきちんと伝えることができる人に来てほし

い。また、田無の歴史に詳しい人がいるとよい。 

 保護者との関わりを大切にする教師が望ましい。多様な考え方をもつ保護者を受け入れつ

つ、子どもたちのことを考えることができる教師に来てもらいたい。 

 子どものよいところ見つけることができる教師がよい。子どもたちがなによりも「まず学校

が来ることが楽しくなる」ために、子どもたちのことを肯定的にとらえ、伝えていってくれ

る教師が望ましい。 

 保護者の立場としては、学校で日々どんなことをしているかがとても気になる。すぐーる等

を活用して、情報発信をできる教師に来てもらいたい。 

 元気な教師がよい。教師が元気だと子供も元気になる。 

  

学校運営協議会の求める教師像は 

子どもを中心に、保護者や地域の方々と適切なコミュニケーションを図ることができる教師 

 



次第５ 防犯の取り組みについて 

⇒ 昨年度の６年生が考案したキャラクターをもとに、作成する防犯グッズのデザインに 

ついて検討する。 

 決まったキャラクターとカッシーくんイチョウちゃんをコラボさせる。 

 予算の都合上、アクリルキーホルダーは難しいかもしれない。印刷しラミネートしたカード

のようなものをネームホルダー等にいれるのが現実的かもしれない。 

 「せいぎくん」と「たなっしー」を候補とする。 

 次回、キャラクターデザインしたものをもとに検討を続ける。 

 

【司会より】 

以上で、本日の協議項目は終了した。その他、連絡事項について、何かあるか  

⇒ 社会を明るくするための運動が７月８日～８時から毎朝あいさつ運動を行う。 

次回の会議は９月６日（金）15時 30分からを予定している。 

会議録は、作成後に改めて確認していただき正式決定とする。 

以上で令和６年度、第２回田無小学校運営協議会を終了する。 

 


